

ご意見の内容

■六小なかよし会の夏季の環境について

現在、私の子供が六戸学園へ通学しております。
学園での活動が終わった後、「六小なかよし会」に通っているのですが夏季の環境について確認してもらいたい事があります。
うち子の話だと、連日の猛暑の中エアコンなどの設備のない環境の中暑さに耐えながら過ごしているようだと言いました。
もしそれが事実なら室内でも熱中症や脱水症などを発症する可能性があるのです、うちの子だけでなく同じ環境で過ごす他の子供たちや職員の体調が心配です。
今後この暑さがしばらく続く予報ですので、何か町で対策をとっていただくことは出来ないでしょうか？
もし、町での対策が難しいのであれば私のほうでも何らかの形で寄付や援助をしたいと考えています。
ご多忙のところ申し訳ありませんが、現在の六小なかよし会の現状の環境の確認後、「町として出来ること」「私個人として出来ること」の回答をお願いいたします。

町からの回答

六戸町ホームページへのお問い合わせありがとうございます。
お問い合わせいただきました件について、ご不便をおかけしております。

六戸なかよし会では、現状2部屋及び児童の保護室にエアコンが設置されている状況です。うち1部屋についてはエアコンを常備稼働させ、生徒が涼める場所として活用できるようお願いをしてきました。また、熱中症対策につきましては、指導員の方から 30 分置きに児童に対し水分補給の注意を促し、水分が不足とならないよう、設置されている冷蔵庫に冷やした水を常備し対応しているとのことでした。ご連絡をいただきました件につきまして、ただ今、電力系統の調査を行うと同時に、廃校になりました小中学校で使用したエアコンが移設できるかを確認しております。早急に設置可能であれば、確認が終わり次第設置へと移りたいと考えております。

しかしながら、電力増強の工事が必要である場合やエアコンが移設できない場合、対策を協議することとなりますので、お時間をいただくこととなります。

また、お家でできることとしましては、十分な睡眠をとらせていただく事と、ミネラルを中心とした栄養バランスの取れた食事を摂らせていただきたいと思います。

熱中症対策グッズをなかよし会に預けていただいて、お子さんが来たら持たせるようにしていただくなどの対策をお願いいたします。

ご不便をおかけして申し訳ございませんがご理解願います。

※こちらの回答は福祉課で作成したものになります。